



Luftballon-Aktion als Zeichen gegen Rassismus in Horst

Mit einer generationen-übergreifenden Aktion beteiligte sich das Awo-Seniorenzentrum in Horst am „Internationalen Tag des Rassismus“.

Kindergartenkinder und Bewohner des Seniorenzentrums ließen gemeinschaftlich Luftballons steigen als Zeichen gegen Rassismus. „In

diesen Zeiten ist es wichtig, ein deutliches Zeichen für Vielfalt und Toleranz zu setzen“, so Werner Paul, Leiter des Awo-Seniorenzentrums.

„Wir positionieren uns ganz nachhaltig gegen Fremdenfeindlichkeit und populistische Parolen.“

Foto: Gerd Kaemper